6 Piéces
130 m?
Réf. 3635-SIC.
1100 000 €

St-Raphaél

Maison a vendre (83700)
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M-QI Saint-Raphaél vous propose a la vente cette magnifique maison.
L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations
financieres sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier
avec la référence 3635-SIC.Située dans un quartier prestigieux de
Saint-Raphaél, cette maison est a quelques minutes du centre-ville,
entourée de golfs et de commerces avoisinants pour une vie
quotidienne pratique et agréable.Vivez dans une ambiance
harmonieuse avec un salon spacieux, une salle a manger accueillante

et une cuisine séparée. L'ensemble se révele a travers une ...

M-0I Saint-Raphaél offers you for sale this magnificent house. The address of the
property, the virtual tour video and all the financial information are available online
on the Mon Office Immobilier website with reference 3635-SIC.A cocoon house
decorated with great taste, both its interiors and its exteriors, you can only be
seduced. It is located in one of the most popular areas of Saint Raphaél, a few
minutes from the city center, golf courses and shops. It consists of a living room,
dining room, a separate kitchen. a beautiful master bedroom on one level with

dressing room and bathroom ...

MON OFFICE IMMOBILIER
15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
Contacter I'agence
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